

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron
Bosco

Stellantis México: Stellantis México firma convenio con la UTEQ para la renovación del Centro de Capacitación

- Inversión conjunta de 7.7 millones de pesos para renovar el Centro de Capacitación
- Nuevo Centro enfocado en capacitación y educación para distribuidores y colaboradores de Stellantis México, así como cuerpo docente y estudiantil de la Universidad
- Contará con tecnología de punta, vehículos y herramientas acordes con la nueva era de movilidad sustentable

November 3, 2021, Ciudad de México - El día de hoy en Querétaro, se llevó a cabo la firma de convenio en conjunto con el Gobierno del estado para la renovación del Centro de Capacitación de la UTEQ (Universidad Tecnológica de Querétaro).

Durante el evento estuvieron presentes: Mauricio Kuri, Gobernador Constitucional del estado de Querétaro; Luis Bernardo Nava, Presidente Municipal de Querétaro, Manuel Guevara, Director General Planta BROSE Querétaro, Peter Tempel Embajador de Alemania en México, Bruno Cattori, Presidente y CEO de Stellantis México, Renato Villaseñor, Presidente de Clúster Automotriz, Martha Elena Soto, Secretaria de Educación del Estado de Querétaro, Marco del Prete, Secretario de SEDESU, José Carlos Arredondo, Rector de la UTEQ así como invitados especiales, personal docente y administrativo de la UTEQ.

El Centro de Capacitación de la UTEQ ha albergado por 18 años el Centro de Capacitación de Peugeot, y con el surgimiento de Stellantis este Complejo ahora también será casa de todo el portafolio de productos de Stellantis México, integrado por las marcas Alfa Romeo, Chrysler, Dodge, Fiat, Jeep, Peugeot y Ram. Para poder llevar a cabo la renovación de dicho Centro de Capacitación se realizó una inversión conjunta de 7.7 millones de pesos en la segunda Universidad pública más grande de Querétaro.

Este renovado Centro de Capacitación permitirá preparar y desarrollar al personal de las áreas comercial y técnica de los distribuidores, así como a los colaboradores de Stellantis México. El Centro de Capacitación también podrá ser utilizado por el cuerpo docente y estudiantil de la Universidad, con lo que se busca promover una formación integral.

“Querétaro se ha consolidado a nivel nacional e internacional como un polo de desarrollo estratégico para las industrias aeroespacial y automotriz, así como el centro técnico y tecnológico de México. Muestra de ello es que los Centros de investigación y desarrollo de grandes e importantes empresas se han establecido aquí. La ubicación geográfica, sumada a la infraestructura y la sensibilidad de la generación de políticas públicas que promueven el desarrollo económico y social, hacen del estado de Querétaro un lugar ideal para llevar a cabo este tipo de proyectos.” Comentó Bruno Cattori, Presidente y CEO de Stellantis México.

Con convenios como éste se reafirma que la colaboración estrecha entre empresas, gobierno e instituciones educativas es la clave del éxito.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>